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Em reunião nesta segunda-feira (20), no Plenário da Câmara, presidida pelo vice-

presidente, da Casa, vereador Luís Eduardo Figueiredo (PDT), com a participação  do 

secretário de Finanças, Luís Mauro Cordeiro, e a chefe do departamento de Orçamento 

e Convênios, Patrícia dos Santos Bernardo eles prestaram esclarecimentos à respeito da 

utilização dos créditos suplementares.  

  

  

  

 
  

  

  

Os vereadores aprovaram, em extraordinária, na semana passada, o projeto de Lei nº 

056/2011, que propõe a ampliação de 25% para 35% no limite estabelecido para 

abertura de Créditos Adicionais Suplementares. 

  

A chefe de Orçamento e Convênios, Patrícia Bernardo, explicou que os créditos 

suplementares não alteram os valores do orçamento. “O limite que ampliamos de 25% 

para 35% é simplesmente um remanejamento de uma dotação, que naquele momento 

está com um saldo maior, e utilizamos em outra dotação que está precisando de crédito 

no exercício.” 

  

Luís Eduardo, destacou que a autorização para a abertura de crédito deve ser feita por 

lei, mas o decreto de abertura não. “Fizemos um acordo que à medida que fosse feita a 

abertura de crédito por decreto, fosse enviado para a Câmara um relatório, para que 

possamos estar cientes do uso do dinheiro público”. 

  

Luís Mauro e Patrícia Bernardo se prontificaram a enviar o relatório e sanar dúvidas a 

respeito da suplementação de créditos. 

  



  

Ao fim da reunião foi marcada uma Audiência Pública para a prestação de contas do 

primeiro quadrimestre de 2011, para o dia 29 de junho, quarta-feira, às 14 horas, na 

Câmara.  

  

Presentes a reunião estiveram também o secretário da Mesa Diretora e membro da 

Comissão de Finanças e Orçamento da Casa, Antônio Elias (PMDB) e a controladora 

Interna do Legislativo, Clarice Pereira de Paiva Ribeiro. 
 


